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感感恩恩前前線線

五邑工商總會學校的學弟學妹：

謝謝你們用心製作精美賀卡，祝賀我就任行政
長官！收到你們真

切的祝福，我十分感動。卡上的一筆一劃，都
代表着支持和鼓勵，是

我工作的推動力。
看到你們在賀卡上繪畫的五邑工商總會學校，

讓我想起五十多年

前在母校上課的情景和師長們循循善誘的教誨
。回想當年畢業典禮，

我被選為畢業生代表上台致辭，那時候的激動
心情，至今歷歷在目。

「明道律己」是我們學校的校訓，感謝那些年
師長們悉心教導我明辨

是非、修養人格，好讓日後我在不同崗位作出
貢獻，回饋社會。

學弟學妹們，我們都是來自五邑工商總會學校
這個大家庭，我希

望大家都能以謙遜和好學的態度，積極學習知
識和做人的道理，不辜

負師長們的苦心。
國家主席習近平寄語香港，「青年興，則香港

興；青年發展，則

香港發展；青年有未來，則香港有未來。」我
深信學弟學妹都會成為

愛國愛港的優秀人才，用火熱的青春書寫精彩
的人生。

祝你們
學業進步，身體健康！ 你們的學長

李家超

2022年7月22日

獲贈精美賀卡送祝福 親撰回信勉積極學習

勉學弟妹成愛國愛港人才
中共中央總書記、國家主席、中央軍委主席習近平

在慶祝香港回歸祖國25周年大會暨香港特別行政區

第六屆政府就職典禮上發表了重要講話。他表示，我

們還要特別關心關愛青年人。「青年興，則香港興；

青年發展，則香港發展；青年有未來，則香港有未

來。」香港特區行政長官李家超日前收到母校五邑工

商總會學校學弟妹親手製作的精美賀卡，寫滿對他的

祝福。李家超則用心、用行動回應這份心意，向校方

及每一位參與賀卡製作的同學回信。他勉勵大家以謙

遜和好學的態度，積極學習知識和做人的道理，不辜

負師長們的苦心，並深信學弟學妹都會成為愛國愛港

的優秀人才，用火熱的青春書寫精彩的人生。該校校

長黃錦耀昨日向香港文匯報透露，該校參與賀卡製作

的31名同學將於明日（25日）親手接收到這封特首

學長的回信。 ◆香港文匯報記者 柴婧

李家超

香港特區第六任行政長
官李家超上任後近一個
月，經常會在社交平台分
享工作和生活點滴，展示
出了他的不同面向，或勤

力，或高效，或家常，或感性，不少兩地網
民亦都很樂於留言與這樣多面向的「超哥」
交流。昨日，李家超和母校學弟學妹互動的
帖文吸引了不少網民留言。他們提到從小接
受愛國教育的重要，又讚揚李家超把握機會
正面影響下一代，更欣賞李家超沒有架子，
願意真心與市民、年輕人互動。
李家超在Fb的帖文中表示，母校師長對

他的教誨，至今仍銘記在心。不少網民對此
感同身受，並感慨到教育的重要性。「Rita
Law」說：「十年樹木，百年樹人。可見從
少（小）教育有正確道德觀，國家觀是十分
重要。」「Do Rame」笑言：「哈哈，我都
好記得小學訓導主任常說：『知恥近乎
勇。』教我勇於積極面對和改善自己。」
「Cynthia Li」就說：「特首，做得好，滿
滿的愛國情懷，由學生開始。把握每一機會
教育下一代。」

談到李家超與學弟學妹的互動，「最愛香
港HK」：「特首有這樣『心意滿滿』的學
弟妹們，也是幸福達（噠）。」
不少網民對李家超昨日分享的兩張舊照

片很有興趣，更細心地觀察。「何尊」
說：「（其中一張）大合照很有意思，志
（是）在1970年7月1日拍攝，52年後的
同一日，李家超先生成為特首。」「來份
醬驢肉」俏皮地說：「這麼多小可愛哪一
位是超哥？」
不少網民都很欣賞李家超願意展示不同

面向，讓大家更全面地了解他。「考拉小姐
LOVE」說：「（李家超）真的是個親民的
特首。」「DorDor Leung」說：「特首您
好感性，能不嗇色（吝嗇）將自己心中所
想、所愛，真心表達，讓大家更加了解
您。」「Patrick Lo」就覺得：「特首與市
民一起生活，溝通和分享，感謝！政府與市
民之間的零距離必能創造美好的前途，乃下
一代人的福祉！」「HenryShatin」說：
「李特首完全沒有領導的官架子，和祖國14
億人民的心緊緊地聯繫在一起。」

◆香港文匯報記者 柴婧

李家超昨日透過Facebook表示，他早前收到母校五邑工商總
會學校的學弟妹親手製作的精美賀卡，以及校長傳來的舊

照片。「謝謝他們滿滿的祝福。當年師長們的諄諄善誘，教導我
明辨是非，修養人格，我至今仍銘記在心。我也給學弟妹回了一
封信，感謝他們的心意，並希望鼓勵這些有心的年輕人，做個對
國家、對香港有貢獻的人。」

校方明向製卡同學轉交實體信
是次賀卡由五邑工商總會學校的31名同學共同製作（見另

稿）。為回饋同學們的祝福，黃錦耀昨日在接受香港文匯報查詢
時透露，李家超給學校和每位參與賀卡製作的同學都回覆了一封
實體信，對同學來說是很大的鼓舞和驚喜。明日（25日），學校
會向全校公布有關消息，並向有關同學轉交實體信。

賀卡滿載祝福 盼向師兄學習

部分學生賀詞

真誠無架子 網民讚親民

賀卡承載了特區行政長官李
家超的學弟學妹對李家超的質
樸祝福，更承載了他們對香港
未來的祝願。雖然這些小朋友
年齡尚小，語言略顯稚嫩，卻
也用簡單的語言，說出了自己
的心裏話。他們希望，香港特
區在李家超的帶領下繁榮穩
定、愈來愈好，更希望自己能
向這位師兄學習，成為建設香
港、服務國家的棟樑之才。

◆衷心祝賀您當選第六屆（任）行政長官，祝施政順
利，並維持香港繁榮和穩定。

◆祝賀你成為第六屆（任）香港（特區）行政長官，
祝願施政順利，帶領香港繼續發展。

◆You are my role model. I wish I can be success-
ful like you.（你是我的偶像，我希望能像你一樣
成功。）

◆I am so proud of you！（我為你感到自豪）

◆祝一切順利，每天快快樂樂地生活。

��

◆李家超上載在學時的舊照。 李家超Fb圖片

◆賀卡滿載學弟學妹對李家超的祝福。 受訪者供圖

◆◆ 李家超日前收到母校五邑李家超日前收到母校五邑
工商總會學校學弟妹親手製作工商總會學校學弟妹親手製作
的精美賀卡的精美賀卡。。 李家超李家超FbFb圖片圖片

香港文匯報訊（記者 柴婧）「希望透過了
解行政長官李家超、製作賀卡等方式，讓學
生學習李家超這位和自己出身同一所學校的
榜樣，獲得進步的動力。」五邑工商總會學
校校長黃錦耀昨日在接受香港文匯報訪問時
笑說，有學生家長向他說，有小朋友真的因
李家超的故事而受到鼓舞，立志說：「將來
我也要做特首。」
在特首選舉的結果出爐後，五邑工商總會

學校的全體師生均感到興奮。黃錦耀說，自
李家超參選後，學校的師生一直關注，在得
知選舉結果後，大家都很榮幸，因此學校希
望策劃學生活動，讓同學們從中樹立榜樣、
獲得鼓舞。

學校組織向李家超寫賀卡的比賽，全校約
400名同學全部積極參與，最終老師評選出
30張賀卡，每個年級都有作品被選中。黃錦
耀說，同學們都很踴躍透過卡片表達心意，
而賀卡的封面是由視藝老師安排在視藝上有
天賦的學生完成。整個活動持續約兩周，7月
初，他們把這份心意送到了特首辦。
他續說，他們很快就收到特首辦回覆，隨

後就收到李家超給學校和每名參與賀卡製作
學生的回信。他透露，明日（25日）會向全
校師生公布這個好消息，並會親手轉交信件
給相關同學。他說希望李家超可以成為同學
們的榜樣，鼓勵同學們樹立遠大目標，有更
強的前進動力。

◆ 賀卡封底載有
校訓「明道律己」。

受訪者供圖

◆整理：香港文匯報記者 柴婧

校長：同學受啟發 立志做特首

◆李家超回信校方及每一位參與賀卡製作的同學。 李家超Fb圖片

◆李家超親撰的回
信。 受訪者供圖


